

TV 818119

Eine Woche mit drei Jazz-Konzerten

TRIER/SAARBURG (red) Jazz-Weltstar Raul Midón tritt am heutigen Donnerstag ab 20 Uhr bei „Jazz im Brunnenhof“ in Trier auf. Zwei Hände genügen Midón, um den voluminösen Klang eines ganzen Orchesters zu erzeugen. Zwei Lippen, um sein berühmtes „Mundhorn“, eine Art A-cappella-Trompete, ertönen zu lassen. Und zwei Minuten, um das Publikum mit seiner Spiellust und Improvisationsfreude anzustecken. Sein Erfolgsrezept verrät der blinde Sänger bereitwillig: „Ich habe noch nie Bilder gesehen. Aber ich höre, fühle und spüre Dinge so intensiv, dass jeder sich damit identifizieren kann.“ Sein neues Album „If you really want“ wurde für einen Grammy als „Best Jazz Vocal Album“ nominiert. Am Freitag, 9. August, 20 Uhr, bringt die Atlantis Soul Band den Brunnenhof zum Tanzen. Und am Sonntag, 11. August, spielen ab 15.30 Uhr im Saarburger Schwarzen Kopf bei freiem Eintritt regionale Matadoren der improvisierten Musik zur Jam Session auf.

.....
Karten unter Telefon 0651/7199-996.